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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人   

１ 本市の防災と減災について 

２ 消防行政について 

 (1) 牧港出張所の老朽化対策について 

 (2) 防火管理者講習会、救急法講習会について 

３ コミュニティ・スクールについて 

４ 新浦添市民体育館建設による影響について 

５ 本市の麻しん・風疹ワクチン接種状況について 

６ 公園内におけるバスケットボールのリング設置について 

２ 又 吉 正 信  

１ 西海岸開発について 

 (1) 現在の取り組み状況について伺う。 

 (2) 環境アセスメントについて伺う。 

２ 土地利用規制法について 

 (1) キャンプ・キンザー跡地利用計画の周知について 

 (2) キャンプ・キンザー跡地利用関連業務の職員体制について 

３ ヤングケアラーの実態把握の状況を伺う。 

４ サンパーク通り線の渋滞対策について 

３ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

 (2) 事業完了の計画について 

 (3) 整備の遅れによる市民への影響について 

２ 認可保育園等の待機児童数、入所待ち児童数について 

３ 教育委員会から発信される不審者情報について 

４ 浦添市立図書館について 

 (1) 電子図書の状況について 

 (2) 小学校・中学校との連携について 

５ 小学校トイレの洋式化について 

６ 伊奈武瀬球場の閉鎖時期について 

７ プールの授業で「浮いて待て」を実施することについて 

８ 事業系ごみについて 

９ 小学校、中学校の部活動への支援について 

４ 儀 間 光 秀  

１ 西海岸開発事業について 

 (1) 那覇港管理組合及び構成団体との協議書等の見直しについ

て伺う。 

 (2) 浦添ふ頭地区交流・賑わい空間の環境アセスメントについ

て伺う。 

  ①現状における課題について 

  ②今後のタイムスケジュールについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (3) 沖防波堤の有無における埋立着手の可否について伺う。 

２ 多目的運動施設整備事業 新浦添市民体育館建設工事の影響

について 

 (1) 運動公園内における多目的運動施設整備事業のスケジュー

ルについて伺う。 

 (2) 当該工事がヤクルトキャンプに与える影響について伺う。 

３ 区画整理事業における清算金について伺う。 

４ 保育所の処遇改善について 

 (1) 職員の配置基準を現場の実態に即した適正な基準への見直

しについて伺う。 

 (2) 異次元の少子化対策のために、子供たちの受け皿である保

育園・こども園の保育士・保育教諭・調理員の処遇改善に

ついて伺う。 

５ 仲 程 淳 也  

１ 広栄１号線の歩行者占用帯の路面標示について 

２ 広栄自治会内における下水道整備について 

３ 地上デジタル放送の電波障害改善の進捗状況について 

４ 自治会員加入促進について 

５ てだこまつりについて 

６ 新聞報道によるＥＶスタンドについて 

７ クリーン・グリーン・グレイシャス（ＣＧＧ）の現状につい

て 

８ 本市小中学校の日曜参観について 

６ 下 地 秀 男  

１ 子育て支援について 

 (1) マイ保育園の導入について 

  ①「児童福祉法等の一部を改正する法律」にある身近な子育

て支援の場（保育所等）を設けることについて 

 (2) 一時預かり保育事業について 

 (3) 認定こども園の子育て支援事業について 

２ ピアラルうらそえについて 

 (1) ピアラルうらそえの看板の設置や駐車場の確保について 

３ 重層的支援体制整備事業について 

 (1) 令和３年12月議会での私の質問に「事業に向けた調査研究

を進めております」とありました。その後の取り組みにつ

いて伺います。 

 (2) 引きこもり対策について 

４ 物価高騰対策について 

 (1) 学校給食費の無償化について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (2) ＬＰガス（プロパンガス）利用料金の負担軽減について 

 (3) 水道料金の基本料金減免について 

５ 内間市営住宅について 

 (1) 駐車禁止区域への路上駐車について 

 (2) 敷地内の駐車について 

 (3) 入居の基準について 

６ 交通行政について 

 (1) 市内の道路の白線や横断歩道等の路面標示について 

 (2) うらちゃんｍｉｎｉに代わる交通機関について 

  ①うらちゃんバスを活用することについて 

  ②ふくちゃんバスを活用することについて 

  ③那覇市の福祉バスのような運用について 

７ 信号機の設置及び調整について 

 (1) 内間から経塚に向かい、ファミリーマート沢岻２丁目店前

の信号機の右折矢印について 

 (2) ファミリーマート大名団地前店交差点への設置について 

 (3) パイプライン線セブンイレブン内間２丁目店前信号機の時

間調整について 

 (4) 浦添市役所水道局側の信号機の整備・調整について           

７ 大 城   翼   

１ 本市の行政窓口ワンストップ化について 

２ 本市におけるＤＸの取り組みについて 

３ ＡＮＡ ＳＰＯＲＴＳ ＰＡＲＫ 浦添の再整備計画につい

て 

４ 本市の新たな地域振興計画の策定について 

８ 稲 嶺 伸 作  

１ 平和行政について 

 (1) 今年度の平和事業の取り組みを伺う。 

 (2) 沖縄県平和祈念資料館との連携について現状を伺う。 

 (3) 本市の平和発信・平和学習・平和交流の拠点施設について

見解を伺う。 

 (4) キャンプ・キンザー返還を踏まえて「キャンプ・キンザー

内の沖縄戦史資料館」の存続と活用を伺う。 

２ 観光行政について 

 (1) 令和６年供用開始予定の観光拠点施設の進捗状況を伺う。 

 (2) 観光拠点施設へのネーミングライツの導入について見解を

伺う。 



4 

通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 子育て支援について 

 (1) 今年度の子育て支援全般の政策について見解を伺う。 

 (2) 子育て世帯訪問支援臨時特例事業の活用について見解を伺

う。 

４ 引きこもり対策について 

 (1) 国、県、本市の現状と対策について見解を伺う。 

５ ヤングケアラー対策について 

 (1) ４月14日に公表された沖縄県の実態調査結果が、本市の教

育・福祉行政にどのように生かされるか見解を伺う。 

６ デジタル行政について 

 (1) 「書かない窓口」「行かない窓口」に向けた本市の進捗状

況を伺う。 

９ 下 地 惠 典  

１ 牧港補給地区先行取得事業について 

  牧港補給地区先行取得事業において、将来必要となる公共用

地の確保に努めていると思いますが、公共用地が不足した場

合、将来の跡地利用開発に支障が出てくるものと思われます。

今後の先行取得の見通しについて伺います。 

２ 牧港補給地区の土壌汚染について 

  令和５年３月議会で、新聞報道にあった「牧港補給地区の土

壌汚染について」質問をしましたが、市は「新聞報道に対する

事実確認を行う」とした要請を行っているが国から要請に対す

る回答があったのか。 

３ てだこ浦西駅周辺土地区画整理事業について 

 (1) 当地区の進捗状況について伺います（事業費ベース・面整

備）。 

 (2) 事業完了予定年を伺います。 

 (3) 参入予定（決定）事業者について伺います。 

 (4) 企業誘致の課題について伺います。 

４ 区画整理事業区内の桜並木の保全について 

 (1) その後、事業区内の桜並木の保全 

 (2) 桜並木の保全に係る関係者との調整作業の進捗状況を伺い

ます。 

10 護得久 朝 文   

１ 少年の船事業の支援について 

２ 神森小学校のプールの利活用について 

３ 伊奈武瀬球場について 

４ 城間４丁目20番交差点の信号機について 

５ 新市民体育館建設の影響について 

 (1) ヤクルトスワローズのキャンプ対応について 

 (2) 現市民体育館の活用について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

６ 防災対策について 

 (1) 沖縄の巨大地震の可能性について 

 (2) 勢理客地域の防災無線スピーカーについて 

 (3) 市内小中学校の無線スピーカーについて 

７ 西海岸を早期開発することについて 

８ 浦添市公共施設等の維持管理（長寿命化計画）について 

９ 地方創生に関する取り組みについて 

11 金 城 大 輔  

１ カーミージーの岩場の市民利用について 

２ カーミージーの岩場の所有権移転について 

３ 港川ステイツサイドタウンに対する本市の取り組みについて 

４ 都市計画マスタープランの改定状況について 

５ 本市の基盤整備が必要な地域に対する取り組みについて 

６ ホテルアラクージュオキナワ周辺の街灯整備について 

７ 下水道接続に対する補助の状況について 

８ 生ごみを堆肥化する段ボールコンポストに対する補助の状況

について 

９ 帯状疱疹ワクチン接種の補助を検討することについて 

10 網膜色素変性症の方が使用する特殊な眼鏡が「日常生活用具

給付等事業」の対象に追加された内容について 

12 比 嘉 武 宏  

１ 浦添市再犯防止推進計画について 

２ 障がい福祉関連複合施設ピアラルうらそえについて 

３ 浦添南第二地区土地区画整理事業の進捗状況について 

４ 防災行政の現状について 

５ 牧港補給地区の跡地利用について 

13 松 下 美智子  

１ 性の多様性を尊重する社会を実現するための教育委員会とし

ての取り組みをお伺いします。 

２ 物価高騰から市民生活を守り抜くための追加策について 

 (1) 低所得世帯支援（住民税非課税世帯、３万円、低所得の子

育て世帯への子ども１人当たり５万円）の実施について 

 (2) 小・中学校の全児童・生徒への給食費無償化を図ることに

ついて 

 (3) 水道料金の基本料金の減免を図ることについて 

３ 指定管理者制度における、不測の光熱費の高騰に対する対応

についてお伺いします。 

４ 福祉行政について 

 (1) 市障がい福祉関連複合施設「ピアラルうらそえ」の本格的

な事業展開への取り組みについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (2) 障がい者差別解消のための取り組みについて 

  ①本市でも、障がい者差別解消支援地域協議会の設置を提案

します。見解をお聞かせください。 

 (3) 在宅のひとり暮らしの高齢者や身体障がい者等のための緊

急通報システム事業について 

 (4) 市としての介護予防のための取り組みについて 

 (5) 医療的ケア児の支援について 

５ 出産・子育て支援について 

 (1) ６月１日からスタートした「一時預かり保育事業」の取り

組みについて 

 (2) 出産・子育て応援交付金事業について 

 (3) 県が作成された「おきなわリトルベビーハンドブック」

（低出生体重児用の親子健康手帳）の市としての活用につ

いて 

６ おくやみ相談窓口の設置について 

 (1) 取り組み状況について 

 (2) 設置されるまでの間の改善点の取り組みについて 

７ 糸満市で実施されている「糸満でじたる女子プロジェクト」

を母子家庭の経済的自立と子ども達との生活環境の改善のため

に本市でも取り組むことを希望します。見解をお伺いします。 

14 上 原 聖 也  

１ 上下水道部公式アプリてだっちについて 

２ 伊奈武瀬球場の代替地について 

３ Ｊアラート発出後の対応について 

４ 消防出初式について 

５ 学童クラブの利用者負担軽減について 

６ 子育て支援センター委託終了後の取り組みについて 

７ ファミリー・サポート・センターまかせて会員養成講座につ

いて 

８ ＴｉｋＴｏｋ市長について 

15 當 間 清 春  

１ 道路行政 

 (1) 安波茶沢岻線の整備について 

２ コミュニティ助成事業について 

３ 沢岻裏山崖崩れボーリング調査後の進捗状況について 

４ 沢岻認定こども園、園舎の建て替えについて 

５ 地域子育て支援拠点事業の拡充について 

６ 部活動地域移行の取り組みについて 

７ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

16 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 市長就任から10年経過しても学校給食費の完全無償化がで

きていない理由を伺う。 

 (2) 市長就任から10年経過しても少年の船が復活できていない

理由を伺う。 

 (3) 市長就任から10年経過しても西海岸開発が進まなかった理

由を伺う。 

 (4) 市長就任から10年経過しても浦添南第一・第二地区土地区

画整理事業が進まなかった理由を伺う。 

 (5) 市民や子供たちの約束を守れない中で公約違反をしてまで

退職金を受け取った理由を伺う。 

 (6) 市民や子供たちの約束を守れない中で公約違反をしてまで

市長公用車を設けた理由を伺う。 

 (7) キッズファーストを宣言しながら、子ども子育て支援でさ

まざまな問題が起きている理由を伺う。 

 (8) 保守系市長(チーム沖縄)の各市長が公約を着実に推進し、

実績を残しているのに松本市長の実績が乏しい理由は何か

を伺う。 

 (9) 教育長人事について伺う。 

 (10) 松本市長就任からこれまでの10年間で市長として受け取

った給与、賞与、退職金の内訳と総額を伺う。 

２ 自治会支援策について 

 (1) 自治会加入率の推移を伺う。 

 (2) 市職員及び市管理職職員の自治会加入状況を伺う。 

 (3) 自治会長会事務所設置について伺う。 

 (4) 自治会加入率50％以上を目指す考えはないか伺う。 

３ 教育・保育行政について 

 (1) 保育士配置について伺う。  

 (2) きょうだい児の入所について伺う。 

 (3) 認可外保育施設の認可化について伺う。 

 (4) 地域子育て支援拠点事業について伺う。 

 (5) 学童保育の課題について伺う。 

 (6) 保育園、幼稚園、こども園、小学校の連携について伺う。 

17 當 間 左知子  

１ 就学前教育・保育行政についてお伺いします。 

 (1) ６月１日の認定こども園・保育所(園)・小規模保育事業の

年齢別の定員数について 

 (2) ６月１日の認定こども園・保育所(園)・小規模保育事業の

年齢別の受入れ人数について 

 (3) 定員割れの人数について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (4) 待機児童数と入所待ち児童数について 

 (5) 定員割れ、待機児童、入所待ち問題に対し、これまで解決

策をどのように講じてきたのか。 

 (6) 保育士確保の課題は何か。 

 (7) 暴風警報発令中の保育について 

 (8) 認可外保育施設の課題について 

  ①人的配置 

  ②ケータリングサービスについて 

２ 地域子ども・子育て支援事業についてお伺いします。 

 (1) 放課後児童健全育成事業について 

  ①小学校校区における設置の意義と現状 

 (2) 地域子育て支援拠点事業について 

  ①拠点事業が１か所になった４月以降の実態 

３ 教育行政についてお伺いします。 

 (1) 本市における教員不足の実態について 

 (2) 小中学校の不登校の児童生徒数とその対応策について 

 (3) 架け橋プログラムについて 

18 銘 苅 幸乃助  

１ 自治会加入率と今後の運営について 

２ 拠点型子どもの居場所について 

３ 地域子育て支援拠点事業について 

４ 公共工事について 

 (1) 業者に対しての指導方針について 

５ 公共施設について 

 (1) 中央公民館と分館の今後について 

19 亀 川 雅 裕  

１ 当山小学校分離新設校の進捗状況について 

２ 放課後学童事業について 

 (1) 過去10年間の学童クラブ数の推移について 

 (2) 過去10年間の在籍児童数は？ 

 (3) 過去10年間の補助金総額は？ 

 (4) 過去10年間の一学童当たりの補助金は？ 

 (5) 一法人で10以上の学童を運営している企業は？ 

３ 浦添産業まつりについて 

20 新 垣 有 太  

１ 当山小学校の分離新設の進捗状況について伺う。 

２ てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 

３ 交通弱者対策の進捗状況について伺う。  

４ 浦添市西原地域内の「つなひき公園」及び「うがんやま公

園」の砂場や遊具等の回復を求める。見解を伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 広栄１号線、特に浦添市西原３丁目の「㈱うちこん」から西

原町森川に抜ける道路の凹凸補修及び側溝の整備を求める。見

解を伺う。        

６ 新相撲場のサブ土俵へ屋根の設置を求める。見解を伺う。 

７ 本市のデジタル行政について、特に、マイナンバーカードを

活用した行政サービス拡充の進捗及び今後の方向性や本市ホー

ムページの充実に向けた進捗状況等について伺う。 

８ 県企業局が市町村に供給する水道料金を引き上げる方針を示

しているが、本市における一般向け料金への影響について伺

う。  

21 仲 村 直 子  

１ ５月15日に沖縄は本土復帰の51年目の日を迎えました。この

６月23日には沖縄戦の終戦78年の日を迎えます。米軍基地はあ

り続け、騒音やＰＦＡＳ汚染、事件・事故と不安な毎日が続い

ています。そして、岸田政権の安保関連３文書は敵基地能力の

保有・集団的自衛権の発動・大軍拡と大増税、というもので

す。軍拡に反対し平和と命、暮らしを守るために伺います。 

 (1) 米軍那覇港湾施設（那覇軍港）の浦添移設のマスタープラ

ンについて伺います。 

 (2) 西海岸開発の賑わい空間の形状と報道にあったビーチの表

示について伺います。 

 (3) 浦添西海岸の埋立てに反対する署名が３万３千人集まって

いるとの報道について見解を伺います。 

 (4) 米軍基地問題について、米軍航空機による地デジの電波障

害対策の進捗状況を伺います。 

 (5) 米軍牧港補給基地キャンプ・キンザーの土壌汚染の確認に

ついて、進捗状況を伺います。 

 (6) 土地規制法と個人情報保護法施行条例について伺います。 

 (7) 西海岸の津波避難計画と、米軍牧港補給基地キャンプ・キ

ンザーのゲート設置の進捗状況について伺います。 

２ 傾斜地の土砂災害対策について、頻発している地震や暴風雨

の影響を受ける市民の不安に対しての対応を伺います。 

３ 新型コロナウイルス感染症法上の位置づけが５類に引き下げ

られての対策の変化について、浦添市での検査体制と病床確

保、ワクチン接種体制を伺います。 

４ 子どもたちの最善の利益のために必要な、健全育成と学習保

障の取り組みが重要です。 

 (1) 保育所や認定こども園の入所希望者数と待機児童数、待機

児童にしない対策を伺います。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (2) うちま学童すくすくクラブと仲西にこにこ学童クラブの大

規模解消のため、新規開所クラブへの今年度からの補助金

交付が求められていることへの見解を伺います。 

 (3) 医療費窓口無料化を高校卒業までの拡充について伺いま

す。 

 (4) 学校給食費の無償化実現に向けて伺います。 

 (5) ゲノム編集トマトの種苗を福祉施設、学校で受け取らない

でくださいとの声への対応を伺います。 

 (6) 高校入学の際に教材として必要とされるタブレット端末の

購入支援について伺います。 

５ 高齢者とその家族がその人らしく穏やかに暮らせる支援が必

要です。 

 (1) 高齢者の難聴者補聴器補助制度創設が県内市町村でも進め

られ、浦添市においても具体化を求める声が上がっていま

す。市の見解を伺います。 

 (2) 特別養護老人ホームの不足により居宅介護が困難な方々が

入所待ちとなっています。新しく設置される特別養護老人

ホームの進捗を伺います。 

６ インボイス制度は免税業者の存続の危機を招くと反対の声が

あります。その内容と、浦添市の事業者や市民への影響につい

て伺います。 

７ マイナンバーカードトラブルが相次ぎ、健康保険証の紐付け

についての不安の声があります。マイナンバーカード登録を推

進して健康保険証を廃止することに反対することを求めます。

市の見解を伺います。 

22 真栄城 玄 誠  

１ 内間西公園の屋外舞台に安全手すりを設置することについて 

２ うちま学童すくすくクラブ分室への補助金交付について 

３ 学校給食費の無償化について 

４ 地域子育て支援拠点事業について 

５ パークゴルフ場の設置について 

６ シルバー人材センターのワークプラザの建設について 

７ 本市観光協会と連携した市の経済振興策について 

８ 再犯防止推進計画書の策定について 

９ 沖縄県における宿泊税の導入について 

10 本市が抱えている訴訟について 

11 ふるさと納税について 

12 美術館の運営について 
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23 又 吉 健太郎  

１ 浦添市内の学童クラブの現状と課題について 

２ 保育行政の現状と課題について 

３ 潰れ地補償の進捗と今後の見通しについて 

４ 条例、規則など例規集に載っていないが本市の運営の基礎と

なっている取り決めの実態について 

５ Ｊアラート発令時における保育現場、教育現場の対応につい

て 

６ 今年度から赴任した政策調整監の着任理由と在任中に実現し

たい目標について 

７ 教育長不在時の教育委員会の管理体制について、もしくは新

教育長が目指す浦添市の教育の在り方について 

８ 浦添市と沖縄県市町村職員共済組合及び沖縄県市町村自治会

館管理組合の関係について 

９ 浦添市役所内におけるパワハラ、セクハラ、あらゆるハラス

メント問題について 

10 松本市長の政治と金の問題について 

24 具志堅 興 一  

１ 浦添市における児童虐待について 

 (1) 児童虐待の解消に向けてどのようなことを行っているのか

について 

 (2) 虐待を受けた児童の「見守り」とは具体的にどのようなこ

となのかについて 

 (3) 「見守り」の目指している子ども達の未来について 

 (4) 子どもが駆け込める「子どもシェルター」について 

２ 浦添市における子育てについて 

 (1) 一時預かりについて 

 (2) 伴走型相談支援について 

 (3) 地域子育て支援拠点事業について 

 (4) 子育て支援ＤＸの進捗と今後について 

 (5) 産後ケア事業について 

25 又 吉 謙 一  

１ 西海岸開発の進捗状況について 

２ 市民体育館建設に伴う利用者の影響について 

３ 困窮世帯の児童を対象に学習塾等のクーポン券を配布するこ

とについて 

４ 新型コロナウイルス感染症の今後の対応について 
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26 田 畑 翔 吾  

１ 教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて  

 (1) 直近３か月間における、過労死ライン月80時間を超える残

業及び健康障害リスクを伴う月45時間を超える残業を行っ

ている教職員の割合について  

 (2) 直近３か月間における公立小中学校教職員の最長の残業時

間について  

 (3) 学校現場の抜本的な負担軽減に向け教職員の増員を市独自

で行うことについて  

 (4) サービス残業の温床となっている給特法の改正及び教育予

算の増額を国に対して求めることについて 

２ 認可外保育施設に給食を配膳するケータリング事業の実施に

ついて 

３ 生徒に対し合理性のない規則を強いる「ブラック校則」が問

題視されています。校則に残る生徒への人権侵害をなくし、個

性を尊重する学校へと変わることが求められています。 

 (1) 本市５中学校のホームページに校則を掲載することについ

て進捗を伺う。 

 (2) 校則見直しにあたり第三者機関の活用を検討することにつ

いて 

４ 浦添市は子育てに奮闘するお母さんたちの声に向き合うこと

なく親子の居場所を奪いました。子育て支援センター等の廃止

を撤回し早急に再開させることについて 

５ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議

会。近年、人手不足や非正規率の高さ、財政面の悪化から社協

の存続そのものが見通せない状況になっており、本市が財政面

においても積極的に関わる姿勢が求められています。  

 (1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗に

ついて  

 (2) コミュニティソーシャルワーカーの正規化及び職員の雇用

確保のために人件費補助を行うことについて 

６ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう産後ケア事

業の拡充を市が率先して行うことについて 

 以 上 


